

Kantersieg der Oilers gegen Zeller Juniors

SALZBURG (SN). Das kleine Salzburger Eishockey-Derby in der NAHL zwischen den Oilers und dem EK Zell am See war am Dienstagabend eine sehr einseitige Angelegenheit. Die Gastgeber dominierten während der gesamten Spielzeit und feierten einen 16:3-Kantersieg über die ersatzgeschwäch-

ten Pinzgauer. Am kommenden Wochenende geht es für die Oilers zum Abschluss des Grunddurchganges nach Kitzbühel. „Der Meisterschaftsfavorit wird ein wichtiger Gradmesser für das Play-off. Wir haben sie heuer schon einmal geschlagen, darauf können wir aufbauen“, meinte Stefan Vierthaler, der am Dienstag zum Sieg gegen die Eisbären-Juniors drei Tore beisteuerte.